
 

 

令 和 3 年 度 
東 大 和 市 地 域 公 共 交 通 会 議 

第 1 回 

  

日時：令和３年１１月９日（火）    

午後３時１０分～午後４時１０分  

場所：中央公民館 ホール     
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１．次第  

  １ 事務局から庶務報告  

２ 議事  

    （１）ちょこバスの利用状況等について（報告）  

    （２）湖畔地域コミュニティタクシー試行運行結果報告書について（報  

告） 

 ３ その他  

 



 

 

２．会議内容  

 

・議事  

（１）ちょこバスの利用状況について（報告）  

 

事務局から、ちょこバスの利用人数や収入、利用促進等について説
明した。 

委員から、収支率が25％を下回る場合の対応等について質問があっ
た。座長から、コロナ禍の中で 25%を切ったからすぐ見直しというの
は適さないのではないかとの意見があった。  

 
 

 

（２）湖畔地域コミュニティタクシー試行運行結果報告書について（報 

告）  

 

事務局から、地域と協働で作成した報告書の内容を報告した。 
委員から、地域における事業検討の経過や成果を広く市民に周知

してほしいという意見があった。  
 

 

【その他】 
 

・事務局から令和４年度の芋窪地域コミュニティタクシー試行運行の 
実施に向け地域検討組織と協議を進めている旨を報告した。  

 
・委員から、武蔵野市コミュニティバス（ムーバス）がグッドデザイ  

ン賞を受賞した件について、ちょこバス利用促進にも活かしてほし 
いという意見があった。  

 

 

 

 


